
	  

	  

	  
	  
	  

COMUNICATO	  STAMPA	  N.	  209	  
San	  Martino	  in	  Strada,	  21/10/2013	  

	  
Trasporto	  sociale	  definitivamente	  ok:	  dopo	  il	  Doblò	  arriva	  un	  pullmino	  con	  pedana	   	  

Sarà	   inaugurato	   domenica	   mattina	   prima	   della	  
cerimonia	   che	   assegnerà	   il	   Premio	   Sanmartinese	  
2013.	   Un’occasione	   sicuramente	   non	   casuale,	   vista	  
l’importanza	   del	   traguardo	   raggiunto:	   la	   comunità	  
sanmartinese	   avrà	   a	   disposizione	   un	   nuovo	  
automezzo	   per	   il	   trasporto	   sociale.	   Il	   Ford	   Transit	   è	  
infatti	   arrivato	   nei	   giorni	   scorsi	   e	   dopo	   essere	   stato	  
debitamente	   attrezzato	   per	   poter	   accogliere	   anche	  
persone	   con	  diversa	   abilità,	   è	   finalmente	   pronto	   per	  
essere	  utilizzato.	  Un	  acquisto	   resosi	   necessario	  dopo	  
che	  il	  contratto	  di	  renting	  (servizio	  di	  noleggio	  a	  lungo	  
termine)	  per	  il	  Renault	  Traffic	  era	  scaduto	  negli	  scorsi	  
mesi.	   Il	   costo	   del	   pullmino	   (completamente	  
attrezzato)	   è	   stato	   di	   circa	   13	   mila	   euro:	   6.500	   dei	  

quali	   finanziati	   grazie	   a	   un	   bando	   della	   Fondazione	   Comunitaria	   della	   Provincia	   di	   Lodi,	   2.500	   donati	   dall’Auser	  
sanmarintese	   e	   il	   resto	   coperti	   con	   fondi	   propri	   dell’Amministrazione	   Comunale.	   «Un	   grandissimo	   lavoro	   di	  
intercettazione	  delle	  risorse	  insomma	  -‐	  commenta	  l’assessore	  alle	  politiche	  sociali	  Marco	  Polli	  -‐,	  che	  abbiamo	  portato	  
avanti	   negli	   scorsi	   mesi	   per	   riuscire	   a	   soddisfare	   un	   bisogno	   che	   per	   questo	   paese	   è	   davvero	   molto	   importante.	  
Dovevamo	  portare	  a	  termine	  l’obiettivo	  riuscendo	  a	  contenere	  al	  massimo	  i	  costi:	  dopo	  i	  tagli	  ai	  trasferimenti	  agli	  enti	  
locali	  e	   l’introduzione	  del	  patto	  di	  stabilità,	  abbiamo	  ridotto	   le	  spese	  all’osso	  e	  un	  grazie	  particolare	   in	  questo	  senso	  
non	  può	  che	  andare	  alla	  Fondazione	  Comunitaria	  ma	  anche	  ai	  nostri	  volontari	  dell’Auser	  e	  al	  suo	  Presidente	  Civera,	  
che	   oltre	   ad	   averci	   donato	   una	   cifra	   importante	   portano	   avanti	   il	   servizio	   di	   trasporto	   sociale	   ormai	   da	   anni».	  
Fortunatamente	  i	  restanti	  4.000	  euro	  che	  il	  comune	  dovrà	  sborsare	  per	  l’acquisto	  non	  incideranno	  sul	  saldo	  del	  patto	  
di	  stabilità	  (il	  cui	  principio	  in	  parole	  semplici	  è:	  tanto	  spendi,	  tanto	  devi	  incassare).	  «Abbiamo	  fatto	  richiesta	  a	  Regione	  
Lombardia	   -‐	   spiega	   il	   sindaco	   Luca	  Marini	   -‐,	   di	   accedere	   alle	   agevolazioni	   del	   patto	  orizzontale.	   La	  Regione	  mette	   a	  
disposizione	  dei	  fondi	  che	  consentono	  ai	  comuni	  di	  pagare	  impegni	  dell’anno	  precedente	  senza	  che	  l’uscita	  incida	  sul	  
saldo	   positivo	   richiesto	   dal	   Patto.	   Un	   grazie	   dunque	   agli	   uffici	   e	   agli	   amministratori	   che	   si	   sono	   impegnati	   per	  
raggiungere	   questo	   traguardo,	   ma	   grazie	   anche	   all’officina	   Guglielmino	   di	   Crema	   che	   ha	   recuperato	   e	   installato	   il	  
sollevatore	  per	  le	  carrozzine,	  usato	  ma	  in	  ottime	  condizioni».	  	  Ora	  il	  parco	  mezzi	  per	  il	  trasporto	  sociale	  è	  a	  posto	  per	  
parecchi	  anni:	  «Pochi	  mesi	  fa	  abbiamo	  inaugurato	  il	  Fiat	  Doblò	  nuovo,	  ottenuto	  dalla	  Mgg	  grazie	  alla	  generosità	  degli	  
esercizi	   commerciali	   sanmartinesi	   e	   ora	   ci	   accingiamo	   a	   inaugurare	   il	   nuovo	   Ford	   Transit	   da	   nove	   posti	   (da	   sei	   nel	  
momento	   in	   cui	   viene	   utilizzata	   la	   pedana	   per	   le	   carrozzine,	   nda)	   -‐	   sottolinea	   Polli	   -‐.	   In	   totale	   per	   i	   due	   automezzi	  
abbiamo	  speso	  poco	  più	  di	  4mila	  euro:	  questo	  per	  noi	  è	  motivo	  di	  orgoglio,	  oltre	  ad	  avere	  la	  consapevolezza	  di	  lasciare	  
il	   paese	   sistemato	   sul	   fronte	   del	   trasporto	   sociale».	   Un’ultima	   considerazione	   sull’acquisto	   che	   verrà	  mostrato	   alla	  
cittadinanza	   domenica	   mattina	   alle	   11.00	   presso	   l’esterno	   del	   Palazzetto	   dello	   Sport:	   «Tra	   le	   migliaia	   di	   vincoli	  
incomprensibili	  quanto	  stringenti	  con	  i	  quali	  siamo	  chiamati	  a	  confrontarci	  ogni	  giorno	  -‐	  spiega	  il	  sindaco	  Luca	  Marini	  -‐,	  
fortunatamente	  la	  limitazione	  all’acquisto	  di	  nuove	  “auto	  blu”	  che	  la	  legge	  impone	  esclude	  i	  mezzi	  dedicati	  al	  trasporto	  
di	  persone	  con	  disabilità.	  Sarebbe	  stata	  l’ennesima	  beffa,	  dopo	  lo	  sforzo	  profuso	  per	  ottenere	  i	  contributi».	  	  
	  


